

Gaufrühjahreswanderung Rothenbergen

Sonntag 26.4. 2015

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Walter Knöll

Am Sonntag, den 26. April 2015, trafen sich 37 Wanderer des TV Lieblos, um an der Gau-Frühjahrswanderung des Turngaus Kinzig in Rothenbergen teilzunehmen. Das Motto des Tages lautete: „Wir bewegen Gründau“. Über 100 Wanderer aus rund zehn Turnvereinen des Turngaus Kinzig nahmen an dieser Veranstaltung teil.



Der TV Rothenbergen, der diese Veranstaltung ausrichtete, hatte für diesen Tag zwei Strecken zusammengestellt, eine knapp acht, die andere elfeinhalb Kilometer lang, die beide vom Startpunkt Anton-Calaminus-Schule durch die Gründauer Gemarkung zwischen Kinzig und dem Ronneburger Hügelland führten. Zwischendurch lud eine Verpflegungsstation mit Getränken zur Stärkung ein.

Am Ziel erwartete die insgesamt 105 Wanderer nicht nur eine kräftigende Mahlzeit, dieses Jahr mit Grüner Soße und Ei, Steaks, Bratwurst und einem großen Kuchenangebot, sondern auch die Preisverleihung für die größte Gruppe sowie den jüngsten und den ältesten Teilnehmer. Mit 37 Wanderern stellte der TV Lieblos die größte teilnehmende Gruppe, die zweitgrößte mit 24 Wanderern war der TV Rothenbergen, gefolgt vom TV Hailer mit 13 Wanderern. Der älteste Teilnehmer war Franz Böhm vom TV Lieblos, er feiert dieses Jahr seinen 84. Geburtstag. Die jüngste Teilnehmerin kam vom TV Rotbenbergen, Lene B. feiert in diesem Jahr ihren dritten Geburtstag.

Der Vorstand, des Turngau Kinzig, der diese Wanderung organisiert hat, freute sich über die rege Teilnahme der Vereine an dieser Veranstaltung, die weiteste Anfahrt dafür nahm der TV Altengronau auf sich.

